

宗四小だより 5月号

志木市立宗岡第四小学校
志木市上宗岡1-1-2
048-473-5250
平成28年 4月28日

学校教育目標 ○考える子ども ○思いやりのある子ども ○はたらく子ども
○じょうぶな子ども

チーム宗四小！ 大事なことは・・・？

校長 坂口 栄二



校庭の藤

新学期が始まって一ヶ月！

新年度が始まって1カ月が経ちました。1年生も学校生活に慣れ、校庭で元気に遊んでいる姿がとても微笑ましいです。他の学年の子供たちも学習や運動に一生懸命取り組んでいます。とてもうれしく思います。これからも**自分のよさを生かしながら**充実した学校生活を送ってほしいと思います。

充実した学校生活を送るためには？！

子供たちが充実した学校生活を送るためには、施設・設備等の**目に見える教育環境**と防犯組織や学校応援団の人材発掘等の**目に見えない教育環境を整える**必要があります。

そして、そのような教育環境をよりよく整えるためには、**学校・家庭・地域が一つのチーム**となって、それぞれの役割を果たしていく必要があります。

よりよいチームとして活動するには？！

アメリカの実業家であり、現在の自動車産業の基礎を築いた**ヘンリー・フォード**氏の名言があります。



いつでもスタートは仲間の「**歩み寄り**」から始まる。チームが分裂しなければ、次に「**進歩**」が生まれる。そして最後まで力を合わせることができれば「**成功**」となる。人との「**歩み寄り**」なくして「**成功**」はあり得ない。

この名言には、よりよいチームとして活動するための**要素**がよく言い表されています。

チームを結成する時、大事なことは？！

チームで活動するには、当たり前ですが、まず、チームを結成しなければなりません。人には、誰でもそれぞれの考えがあります。同じような意見をもっていることもありますが、正反対の意見をもっていることもあります。



同じ意見をもっていれば同じ方向を見て行動することができます。しかし、正反対の考えをもっている時は、同じ方向を見て行動することが難しくなります。

そこで、**チームを結成するとき大事なことは、「歩み寄り」**ことです。相手のよさを認め、どのように協力していくか考え、チームを結成することが大切です。

チームを結成した後、大事なことは？！

お互いが歩み寄ってよい関係のチームが結成されたら、気持ちを一つにして**協力し合う**ことが大事です。チームが分裂せず**協力し合えれば、進歩が生まれます**。

そして、最後まで力を合わせることができれば成功にたどりつくことができます。

では、最後まで協力するためにはどうすればよいのでしょうか。

やはり大事なことは、チームで取り組んでいる時にも、**自分の考えを出し合い、相手の考えを尊重しながら歩み寄り**、取組を見直していくことです。そして、**最後まであきらめずに、自分のよさを生かしながら努力**していくことです。

これからも児童の健やかな成長のためにも、**チーム宗四小**としてご支援・ご協力をお願いいたします。

5月の生活目標

「元気にあいさつしよう」

○大きな声であいさつしよう。

○目を合わせてあいさつしよう。

5月の行事予定

2	月	心臓検診 (1年) 聴力検査 (3年) 5年あぜぬり (3, 4h) 第1回避難訓練 (2h) ※1、3年生は煙中体験をします ので、必ずハンカチの用意 をしてください。
3	火	憲法記念日
4	水	みどりの日
5	木	こどもの日
6	金	たてわり活動 聴力検査 (2年) 5年田植え (2, 3h)
9	月	教育実習 (~6 / 3) PTA 常任委員会 9 : 30
10	火	全校朝会 聴力検査 (1年) 校区内パトロール 教育相談日
11	水	家庭訪問① 児童下校 14:20
12	木	家庭訪問② 児童下校 14:20 歯科検診 (4, 5, 6年) たてわり給食 給食費集金日
13	金	家庭訪問③ 児童下校 14:20
16	月	家庭訪問④ 児童下校 14:20
17	火	耳鼻科検診 (全校) 体育朝会
18	水	家庭訪問⑤ 児童下校 14:20 PTA 環境整備 8:30
19	木	歯科検診 (1, 2, 3年) PTA 会費集金日 クラブ活動 お話し会 2年
21	土	逆上がり教室 (志木二小 10:00)
24	火	音楽朝会
26	木	クラブ活動 お話し会 5, 6年
27	金	たんぽぽ祭り (5, 6h) 5年宿泊学習説明会 (15:45)
30	月	プール清掃
31	火	全校朝会 内科検診 (1, 6年)

4月の教育活動

☆かわいい1年生が入学しました☆

4月11日(月)、69名の可愛い1年生が入学しました。開式の前に2年生からアトラクションのプレゼントがありました。

20日には「1年生を迎える会」が行われ、1年生も一人一人名前を呼ばれるとしっかり返事ができました。21日から、給食も始まり元気いっぱい過ごしています。



☆6年生 校外学習に行ってきました☆

21日(木)に6年生が「富士見水子貝塚公園」に校外学習に行きました。縄文時代の学習をしてきました。



☆離任式☆

4月22日(金)はこの3月で宗岡第四小学校を去られた先生方が離任式にお見えになりました。お世話になった先生方に子ども達から心のこもった手紙と花束を贈り、お別れしました。



また、お会いできる日まで、お元気で!

☆家庭訪問よろしくお願ひします☆

5月11日(水)から18日(水)までの期間で家庭訪問を実施します。

普段の家庭での様子、学校生活の様子など、短い時間で申し訳ありませんが、担任を通してお知らせいただきたいと思ひます。

ご協力お願いいたします。